

Efectúan encuentro amistoso de béisbol en saludo al Día del Pescador

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Abril 2024 13:20 - Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 13:20

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 57



Santa Cruz del Sur, 1ro abr.- Un amistoso encuentro de béisbol entre el equipo de la primera categoría, dirigido por la gloria deportiva Maritza Toledo Soca, y la novena integrada por trabajadores de la Empresa Pesquera Industrial del municipio (EPISUR), se realizó este domingo en el estadio Humberto Estrada Vega de la localidad cabecera.

El fraternal desafío se dedicó al Día del Trabajador del sector pesquero cubano a festejarse el próximo 8 de abril, y al acto nacional, a desarrollarse en EPISUR el próximo sábado, según explicó Nasario Luis Banté, biólogo marino de la entidad e integrante del conjunto no profesional de la disciplina.

De esa manera comenzó, con motivo de la conmemoración, una intensa jornada en la que se realizarán encuentros de ajedrez, dama y voleibol, además de otros juegos de participación como las carreras en sacos y halar la soga.

El entusiasmo caracteriza el día a día en la Empresa Pesquera

Efectúan encuentro amistoso de béisbol en saludo al Día del Pescador

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Abril 2024 13:20 - Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 13:20

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 57

~~Industrial de esta demarcación por la celebración del Día del~~
Pescador. Las actividades programadas de conjunto con el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación a nivel local ayudarán al sano esparcimiento de los trabajadores de esa entidad, puntal económico al sur camagüeyano.